
藤田幸久参議院議員あいさつ（抜粋） 

「たしろさん」は皆さん（ＪＲ総連）の宝だと思いますけ

れども、私は国会の宝だと思っております。なんといっても、

皆さんの仲間の議員が国会にいるというのは大変な力だと

思います。議員バッチを付けた「たしろさん」が役所を呼べ

ば、どのクラスが来るかは別にしまして必ずやってきます。

国会で質問することは、議事録に載るわけですから、間違っ

た答えはできない。あるいは説明責任を果たさなければなら

ないのです。 

仲間が国会にいるということは、大変な宝だと思います。

「たしろさん」の人柄・人情味・フットワークということで、

多くの「たしろさん」を信頼する議員が衆議院、参議院、そ

して民主党以外の国会議員にも存在するということです。

「これはたしろさんが言っているのだから間違いないだろ

う」と（思われています）。今まではＪＲ総連に対していろ

んな噂があったり、週刊誌で書かれてきましたけれども、「た

しろさん」と話をしていけばこれは間違いなく正直で真面目

な男だとわかってくるが故に、自民党も含めまして、「たし

ろさん」を通して、皆さんの組織に対する誤解も解け、そし

て信頼を増してきたのだと思います。 

「たしろさん」を支えて応援していただきたい。 
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民主党・国際部長である

藤田幸久参議院議員は過

日開催されたＪＲ総連定

期大会において民主党代

表のあいさつの中で、「た

しろさんは国会の宝だと

思っています」と明言され

ました。たしろかおる参議

院議員の国政における奮

闘と、真面目で実直な人柄

が受け入れられ、ＪＲ総

連・ＪＲ貨物労組の理解と

信頼に結びついています。 

 

 

 

 

 

 


